

Le forum des métiers

En ce vendredi 25 Mars 2022 s'est déroulé au Collège François René De Chateaubriand à Combourg un forum des métiers organisé par Mme Deport (Principale adjointes), certains enseignants et certains élèves de 3^{ème} du collège. Cet événement a fait venir plusieurs entreprises pour aider les plus jeunes (4^{ème} et 3^{ème}) à trouver leur voie.

Mme Moreau la technicienne biomédicale :

Le premier rendez vous du journaliste élève Timéo Lucas avec Mme Moreau

De 14h à 14h30 Le journaliste élève Timéo Lucas avait rendez vous avec Mme Moreau, une technicienne biomédicale. Elle lui a expliqué en quelques mots son métier :

- Réparation d'appareils médicaux (pousse seringue, défibrilateur, moniteur de patient)

Quand le reporter lui a demandé quelles études il fallait exercer pour faire ce métier, elle lui a répondu :

« Il n'existe ni formation ni diplôme spécifique pour accéder au poste de technicien biomédical. »

Niveau d'étude minimum : Bac+2 à Bac+3

Diplôme conseillé : Licence pro

Insertion professionnelle : Bonne

Ensuite elle lui a raconté une anecdote sur son métier comme une fois où elle a eu un énorme fou rire car elle essayait d'expliquer à un médecin comment faire fonctionner un appareil et qu'elle a réussi à lui expliquer au bout de 1 heure !

Elle lui a parlé des compétences et qualités pour rentrer dans ce métier :
« Pour faire ce métier il te faudra être curieux, ne pas être impulsif et surtout savoir communiquer ».

Si plus tard vous comptez faire ce métier sachez que le salaire est de 2 (XX) et 2 500 euros brut par mois.

Par le Journaliste Timéo, rédigé le 06/04/2022



Voici une photo prise par le journal Ouest France naville où on trouve 9 élèves de 3^{ème} ainsi que Mme Deport la principale adjointe et Mme Howing, professeur d'Anglais
25/03/22 Le jour du Forum des métiers à Combourg

« J'ai adoré le forum, c'était bien de faire venir du monde pour nous aider ! »

Mme Delahaye Enseignante de la conduite et de la sécurité routière :

Le 2^{ème} rendez vous de notre journaliste élève Antoine Tanguy avec Mme Delahaye, de 14h30 à 15 h. Antoine avait rendez vous avec l'enseignante de la conduite et de la sécurité routière

« Je suis enseignante de la conduite et de la sécurité routière. Mon métier consiste à apprendre la conduite et faire passer le permis à d'autres personnes. Nous sommes plusieurs à faire ce métier. Pour faire passer le permis à un individu, il faut tout d'abord qu'il fasse plusieurs tests puis il pourra conduire en auto école pendant minimum 20h puis il faudra passer le code dans le but d'obtenir le permis. »

Pour devenir moniteur d'auto-école, il faut détenir obligatoirement le CCP ECSR : certificat de compétence professionnelles d'enseignant de la conduite et de la sécurité routière. Le CCP ECSR ne nécessite aucun niveau de diplôme.

Ce métier a forcément des qualités requises comme :

- Être passionné,
- Être organisé et pédagogue,
- Toujours anticiper

Comme tous les métiers il y a des avantages :

- Il n'y a pas de patron et on apprend plus de choses car on se commande nous-mêmes.

Mais on y trouve aussi des inconvénients comme devoir être disponible et surtout un salaire mal payé à 1550 euros par mois quand on est débutant.

Article créé par Antoine et Timéo le 07/04/2022

Mme Imbaud-Periou la Directrice d'établissement médico social

Le premier rendez vous du journaliste élève Antoine Tanguy avec Mme Imbaud-periou !

De 14h à 14h30, le journaliste élève Antoine avait rendez vous avec la directrice d'établissement médico social :

« Le but de mon métier est de diriger un établissement médico social où l'on s'occupe d'aider les personnes qui en ont besoin et qui ont des problèmes mentaux ou physiques, comme des personnes aveugles, muettes, sourdes, handicapées mentalement etc... »

Elle a expliqué aussi à Antoine les études nécessaires pour faire et exercer le métier et pour cela il vous faudra :

- Un Bac +3 dans le secteur du social
- Et des études de 1 à 3 ans

« Cependant, les étudiants diplômés d'un Master sont plus appréciés par les employeurs sur le marché du travail. »

Pour rêver de faire ce métier il vous fera des qualités importantes comme savoir écrire, connaître l'informatique être bienveillant et surtout prendre soin des autres et savoir résister à la pression.

Mais ce métier a plusieurs avantages car il n'y a jamais la même chose à faire et les journées sont assez différentes les unes des autres MAIS on y trouve aussi des inconvénients comme le fait d'avoir peu de temps libre chez soi et ils ont beaucoup d'heures de travail. Pour finir si jamais vous avez toute les capacités et les envies de faire ce métier, le salaire est de 2 000 à 3 500 euros bruts par mois.

Par Antoine' rédigé le 07/04/22